

Martes 28 de julio de 2015

*"Se necesitan dos años para aprender a hablar y 60 para aprender a callar."
Ernest Hemingway*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.26

Euro

18.00

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA™

Informalidad limita cambios en lo fiscal

Antes de pensar en modificar el esquema tributario para con ello generar más recursos ante la pérdida de ingresos petroleros e incentivar la inversión, analistas coinciden en que las autoridades deben impulsar mejores estrategias para combatir la informalidad; de lo contrario, ninguna propuesta será viable. Ángel Olvera, director de la licenciatura en Economía y Finanzas del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México, explicó que, a pesar de la estrategia del gobierno, la informalidad continúa siendo un obstáculo para la economía y el erario público. "Ante la falta de ingresos petroleros el gobierno debe hacer un análisis exhaustivo de quiénes están evadiendo impuestos y generar una propuesta para combatir adecuadamente la informalidad", dijo.

 El Financiero

Ventas externas per cápita de México superan a China

En el valor de las exportaciones de mercancías, cada mexicano exporta anualmente un promedio de 3 mil 358 dólares. Esto es casi el doble que los chinos (mil 713 dólares), y 13.3 veces por encima que los hindús (252 dólares), de acuerdo con datos de la Organización Mundial de Comercio (OMC) y del Fondo Monetario Internacional (FMI). Ante los brasileños la proporción es de 3 a 1, dado que sus exportaciones per cápita promedian al año mil 110 dólares. Especialistas indicaron que en buena medida esto se explica a aspectos competitivos del sector manufacturero.

 REFORMA
COMISIÓN DE MÉXICO

Encarecen 20% seguros médicos

Aunque el precio de medicinas y hospitalización crece menos de 4 por ciento al año, el costo de las pólizas de Gastos Médicos Mayores (GMM) sube hasta 20 por ciento anualmente. Así lo aseguran empresas del mercado, asegurados y agentes promotores. Datos de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) señalan que el incremento promedio anual en este segmento es de 9 a 14 por ciento. Sin embargo, la empresa Plan Seguro, una Institución de Seguros Especializada en Salud (ISES), señaló recientemente a sus promotores, mediante un aviso oficial, que el aumento en el mercado asegurador fue de entre 15 y 20 por ciento el año pasado.

Martes 28 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Criterios jurisdiccionales, sustantivos y normativos 

SAT / Nuevo Proyecto de la cuarta resolución de modificaciones a la RMF para 2015. Comprobantes fiscales de consorcios 

SHCP / Manual de Organización General del Servicio de Administración Tributaria 2015 

MILENIO

Pemex repuntará este año con mil millones de barriles

Luego de que 2014 no fue bueno para incorporar reservas probadas (3P), este año se prevé un repunte y cerrar con mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente, indicó José Antonio Escalera, director de Exploración de Pemex. El año pasado las reservas 3P se situaron en 837 millones de barriles de petróleo crudo equivalente. Las reservas probadas son las de mayor importancia, pues se tiene la certidumbre de la existencia de hidrocarburos. Los últimos años han sido difíciles; “no hemos detenido la declinación en la producción, la incorporación de reservas no ha sido tan buena; esperamos repuntar este año y quedar en mil millones de barriles aproximadamente”, dijo en plática con MILENIO.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Quitán a la CNTE lucro de Prospera; 60% del padrón era rehén en Oaxaca

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) exentó de la certificación escolar de sus hijos a las miles de familias beneficiadas con el programa Prospera en Oaxaca. La medida temporal impedirá que la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) siga presionando a las madres de familia para que asistan a marchas y plantones bajo la amenaza de ponerles falta a los niños en las escuelas.

La Razón

razon.com.mx

Alta volatilidad obliga a Banxico a intervenir

La moneda mexicana sigue depreciándose: ayer cerró en 16.60 pesos por dólar en ventanilla al menudeo, cuatro centavos más que el viernes pasado; mientras que al mayoreo también tuvo un retroceso al cotizarse en a 16.2850 pesos, lo que representó una baja del 0.22 por ciento respecto al cierre previo, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). Ante la consecutiva alza del dólar al menudeo en ventanilla y el interbancario en la última semana, diversos analistas plantean la necesidad de que el Banxico debe de intervenir en el mercado de divisas para detener la depreciación del peso frente al billete verde, como es el caso de Morgan Stanley, Citigroup y CI Banco. “El ritmo de la depreciación en los últimos 10 a 30 días sugiere una mayor probabilidad de intervención, sobre todo si la volatilidad sigue en aumento”, dijo el equipo de analistas de Morgan Stanley.

Martes 28 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(27/07/15)	3.00
TIIE 28 (27/07/15)	3.3130
TIIE 91 (27/07/15)	3.3230
TIIE 182 (22/07/15)	3.4115
CETES 28 (21/07/15)	3.01

Reservas internacionales (mdd)

(17/07/15)	191,302.8
------------	-----------

Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
--------------------------	------

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 2.87

Inflación
subyacente * 2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)

Inflación * 0.17

Inflación
subyacente * 0.21

UDIS (28/07/15) 5.283853

CNNEXPANSIÓN

4 riesgos de que la crisis en China contagie a EU

La economía de China está en riesgo de contraer una desagradable gripe e infectar al resto del mundo en el proceso. Después de años de expansión explosiva, China se está enfriando. El crecimiento ha caído a su nivel más bajo desde 2009, y los inversores creen que podría ser aún peor debido a que Pekín podría estar falseando las cifras oficiales. China es ahora la segunda economía más grande del mundo. El temor es que vaya a tirar otras grandes economías —incluyendo la de Estados Unidos— junto con ella. Eso sería aterrador debido a la lentitud con que la economía mundial está creciendo y la poca munición que les resta a los gobiernos para impulsar a los negocios.



Alertan sobre correos falsos de instituciones financieras

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) alertó sobre un nuevo correo apócrifo del banco Santander enviado desde la cuenta notificaciones@notificaciones.santander.com.mx. En él se lee que "por motivos de seguridad y verificación su código de cliente ha sido bloqueado temporalmente, por favor ingrese a su banca electrónica para realizar la reactivación contestando un sencillo formulario y siguiendo los pasos que en él se mencionan". Ante ello, el organismo recomendó tener cuidado con falsos correos enviados para cometer fraudes con las cuentas bancarias, y evitar el robo de datos personales de clientes de instituciones financieras.



Presenta SRE nuevos formatos para tramitar pasaportes y visas

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) dio a conocer los formatos oficiales y homoclaves para tramitar los pasaportes ordinarios, oficiales o documentos de identidad y viaje expedidos en el país y en las oficinas consulares de México en el exterior así como las visas. Mediante un acuerdo en el Diario Oficial de la Federación (DOF), la dependencia detalló que esas formas se pueden consultar en la página de Internet <http://sre.gob.mx/> y las oficinas o delegaciones a cargo de la dependencia las proporcionan de manera gratuita.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Martes 28 de julio de 2015



Ganancias de BP caen tras enorme cargo por derrame de petróleo

Las ganancias de BP cayeron en casi dos tercios en el segundo trimestre en la comparación interanual, en momentos en que la compañía ha tenido que lidiar con precios más bajos del petróleo y asumir un enorme cargo de 10.800 millones de dólares vinculado al derrame de petróleo de 2010 en el Golfo de México. En una señal de que se prepara para un periodo prolongado de precios bajos del crudo, la compañía británica de petróleo y gas redujo nuevamente su gasto previsto de capital para todo el año a "menos de 20.000 millones de dólares", después de recortarlo en un 13 por ciento, a 20.000 millones de dólares, previamente este año.



Sube el valor de exportaciones de México durante junio a tasa anual

En junio de este año el valor de las exportaciones totales de México crecieron 1.2% respecto junio de 2014 informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Este incremento fue resultado de un aumento en las exportaciones de mercancías 6.8% y una caída de las exportaciones petroleras de 41 por ciento. Dentro de las exportaciones de mercancías las dirigidas a Estados Unidos aumentaron 8.5% a tasa anual. Con cifras que se pueden comparar mensualmente en junio las exportaciones totales aumentaron 3.60% respecto al mes de mayo. En total el valor de las exportaciones de México en junio fue de 33 mil 840 millones de dólares.



Persistirán las lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Sonora, Chihuahua, Durango y Sinaloa; lluvias fuertes en Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán y Guerrero. También pronostica lluvias en Baja California Sur, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Aguascalientes, Zacatecas San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal y Morelos. Lo anterior a consecuencia de un canal de baja presión, que se extenderá desde el norte hasta el centro del país y en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México.

